

Rubén Alfaro pide a Carlos Mazón la adhesión al Fondo de Cooperación Municipal de la Diputación

20/12/2022



Rubén Alfaro ha pedido a Mazón que libere este fondo.

Alcaldes de la provincia, junto al Grupo Socialista de la Diputación de Alicante y Compromís se han concentrado esta mañana en la puerta del Palacio Provincial de la Diputación de Alicante con un mensaje de reivindicación del Fondo de Cooperación Municipal. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha dicho que “exigimos que se deje de torpedear este fondo que se lleva reivindicando desde 1996”.

Alfaro, también Secretario de Relaciones Institucionales del PSPV, ha indicado que “hoy estamos presentes la

mayoría de alcaldes de la provincia, que representamos más del 50% de ayuntamientos y qué por lo tanto representamos a la mayoría de alicantinos”. El también presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias ha reprochado al presidente de la Diputación, Carlos Mazón “que su actitud impide a los ayuntamientos disponer de unos recursos que ya casi suman 100 millones de euros en estos últimos siete años, recursos que no son finalistas y que por lo tanto otorga a los ayuntamientos su disposición”.